

“Soy un niño, no me presiones”, un mensaje para padres y entrenadores

El Gobierno regional inicia una campaña en la que el objetivo principal es fomentar el deporte como instrumento educativo y prevenir conductas agresivas



Las pistas de la Fuente de la Niña, en Guadalajara, fue el lugar elegido para realizar la presentación de esta campaña.

Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha han comenzado a impulsar un nuevo programa que busca potenciar las buenas conductas dentro del deporte. ¡Eduquemos dando ejemplo! es por ello una campaña destinada principalmente a los más pequeños.

El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Marcial Marín, presentaba en Guadalajara esta iniciativa para sensibilizar y concienciar a la sociedad sobre la importancia de la prác-

tica deportiva y de los valores inherentes al deporte”.

El Ejecutivo regional cuenta con la colaboración de la Fundación Real Madrid y las federaciones deportivas autonómicas, que han puesto su granito de arena para que se pusiera en marcha el pasado sábado 24 de mayo una primera fase de la campaña, cuyo principal objetivo es “prevenir y evitar conductas agresivas y fomentar la promoción del deporte como instrumento educativo capaz de contribuir al desarrollo ín-

tegro de aquellos que lo practican”.

Marín no dudaba en afirmar que “creemos firmemente en los valores del deporte y en la importancia de practicarlo, no solo por los beneficios que éste procura al cuerpo y a la salud, sino también por su capacidad para despertar y afianzar algunos de los valores e ideales que nos hacen más humanos”, añadiendo que este tipo de iniciativas contribuye a forjar la idea de que el deporte es un eficaz instrumento para fomentar la

participación, la integración y el compañerismo, dentro y fuera de la escuela”.

Desde la grada

En esta primera fase, que se iniciaba el sábado 24 de mayo, los jugadores de los encuentros correspondientes a la Fase Regional de Baloncesto, Fútbol y Fútbol-sala, se hará entrega a los espectadores que asistan a estos eventos de un díptico de sensibilización y un cuestionario específico que tendrán que rellenar para que, una vez fina-

lizados los encuentros, estos sean devueltos a los jugadores para una posterior valoración de la organización.

Por otro lado, para el curso próximo 2014-15, está previsto el desarrollo de un mayor número de actividades de este programa, tanto en las distintas fases del Campeonato Regional del Deporte en Edad Escolar como en la Liga Autonómica Cadete y Sector Infantil Asociado, incorporando también las modalidades de voleibol y balonmano. ◆



Esta iniciativa manda un mensaje a padres y entrenadores de cómo comportarse con los más pequeños.



Los niños aprenderán sobre buenas conductas en el deporte.